



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>54 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00630</b>
Prix	<b>285 000 €</b>

# St-Raphaël

## Appartement à vendre (83700)

Saint-raphael dans le quartier très prisé de bouloris. Cet appartement de 2/3 pièces est situé au dernier étage d'une petite résidence situé en bout d'impasse au calme absolu dans un environnement particulièrement privilégié et verdoyant. Il est composé d'un beau séjour avec cuisine ouverte et accès sur une belle terrasse offrant une bonne exposition et une vue Dégagé sur la verdure. Il est doté d'une chambre avec placards, d'un coin nuit/bureau avec accès sur la terrasse, d'une salle de bains et d'un wc indépendant. Ce 2/3 p est traversant et dispose également d'une cave et d'un ...

*Saint-raphael in the popular bouloris district. This 2/3 room apartment is located on the top floor of a small residence located at the end of a dead end in absolute calm in a particularly privileged and green environment. It is composed of a beautiful living room with open kitchen and access to a beautiful terrace offering good exposure and a clear view of the greenery. It has a bedroom with cupboards, a sleeping area/office with access to the terrace, a bathroom and a separate toilet. This 2/3 p is through and also has a cellar and parking. Renovated apartment, in good condition; on foot ...*

## MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

